
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 2082/2011 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betr. Ein-
speisevergütung der Photovoltaikanlage auf der Schulsporthalle - Überschussverwendung 
(FDP) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Liegen der Verwaltung inzwischen Informationen vor, die geeignet wären, unsere vom No-

vember 2010 gestellte Anfrage nach der Mittelverwendung des Jahres 2010 zu beantworten? 
 
 Mit Schreiben vom 23.11.2010 wurde der Ortsbeirat Mainz-Ebersheim bereits informiert, dass die 

Bestimmung der Überschussmittelverwendung aus der Einspeisevergütung der Dachdeckerinnung 
obliegt. Die Verwaltung hat damals bereits wunschgemäß der Dachdeckerinnung mitgeteilt, dass die 
Verwendung der Einspeisevergütung zur Anschaffung von Spielgeräten für die Kindertagesstätte 
"Die Feldmäuse" vorgeschlagen wird. 

 
 
2. Liegen der Verwaltung Informationen über die geplante Mittelverwendung für das Jahr 2011 

vor? 
 
 Nein. 
 
 
3. Wenn ja, welche soziale Einrichtung ist dafür vorgesehen? 
 
 Siehe Frage 2. 
 
 
4. Wenn nein, könnte die Innung von der Stadt dahin gehend informiert werden, dass in der 

Kindertagesstätte "Die Feldmäuse" in Ebersheim Spielgeräte auf der Außenanlage fehlen 
und hier durch entsprechende Zuwendung eine erste Abhilfe geschaffen werden könnte? 

 
 Die Verwaltung kann diesem Wunsch gerne nachkommen. Vielleicht wäre jedoch auch eine direkte 

Kontaktaufnahme des Ortsvorstehers in Vertretung des Ortsbeirates mit der Dachdeckerinnung er-
folgversprechend, um den Vorschlag der Überschussmittelverwendung aus der Einspeisevergütung 
für die Kita "Die Feldmäuse" nochmals zu unterbreiten. 

 
 
Mainz, 11. Januar 2012 
 
gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


